
1 
 

Mendrisio, 28 febbraio 2015 

 

INTERROGAZIONE 

Valera:  

la pianificazione e le indennità per espropriazione  

Signori Vicesindaco e Municipali, 

 

sulla pianificazione di Valera incombono le richieste di indennità per 

espropriazione materiale – valore 42'329'500 franchi + interesse al 5% dal 

9.7.2012 – presentate dall’avv. Luca Pagani per conto di Immobiliare Tercom 

SA, Leonello Fontana e Benoil SA al Tribunale delle espropriazioni.  

Finché non vi sarà una decisione definitiva da parte di un tribunale su tali 

richieste la pianificazione dell’area di Valera non potrà essere fatta con la 

serenità necessaria.  

Fatta questa premessa desidero chiedere: 

 

1. È corretta l’informazione secondo cui la procedura pendente davanti al 

Tribunale di espropriazione è stata sospesa col consenso delle parti in 

causa?  

2. In caso affermativo è possibile sapere su richiesta di chi è stata sospesa la 

procedura e le motivazioni dell’eventuale adesione da parte del Municipio di 

Mendrisio?  

3. In caso di sospensione il Municipio intende chiedere la riattivazione della 

procedura viste le implicazioni con la pianificazione in elaborazione?  

4. Nel caso in cui non vi fosse una sospensione della procedura il Municipio 

intende comunque inviare un sollecito al Tribunale di espropriazione 

affinché la procedura sia evasa celermente, visto il tempo trascorso?  

 
Ringrazio per l'attenzione e porgo i migliori saluti.  

 

Tiziano Fontana, CC i Verdi (indipendente), a nome del gruppo dei Verdi 

 


